

# 24Jam

## Pesan KASAD Dalam Amanat Upacara Bendera Yang Dibacakan Kasdim 0716/Demak

Agung widodo - [DEMAK.24JAM.CO.ID](http://DEMAK.24JAM.CO.ID)

Jul 18, 2022 - 15:09



*Kodim 0716/Demak kembali Menggelar Upacara Bendera 17 Setiap Bulannya di Lapangan Makodim 0716/Demak. Senin, (18/07/2022).*

DEMAK- Kodim 0716/Demak kembali menggelar upacara bendera 17 setiap

bulannya di lapangan Makodim 0716/Demak, Jalan Kyai Singkil No 1 Demak. Upacara diikuti seluruh prajurit dan PNS Kodim 0716/Demak. Senin, (18/07/2022).

Sebagai inspektur upacara Komandan Kodim 0716/Demak yang diwakili Kepala Staf Kodim Mayor Inf Supriyono. Sementara sebagai Komandan upacara, Pj. Pasilog Kapten Cba Haryono.

Dalam upacara kali ini, Inspektur upacara membacakan amanat dari Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dudung Abdurachman, yang isinya antara lain, KASAD menyampaikan terima kasih dan apresiasi atas berbagai prestasi dan hal positif telah berhasil diraih oleh prajurit dan satuan TNI AD.

KASAD juga memerintahkan kepada seluruh jajaran untuk memedomani sosialisasi yang telah disampaikan pada Apel Komandan Satuan (AKS) pada Juni lalu di Magelang, antara lain, meningkatkan naluri intelijen khususnya di daerah operasi, setiap prajurit harus menguasai medan operasi, tripologi dan karakteristik wilayah masing-masing, melaksanakan pembinaan personal secara terukur, melakukan revisi terhadap doktrin yang disesuaikan dengan perkembangan lingkungan, dan setiap prajurit harus mensukseskan program pemerintah dalam membantu kesulitan masyarakat.

KASAD mengingatkan bahwa ancaman non-militer di masa depan akan banyak memberi tekanan kepada survivability suatu bangsa, yang salah satunya adalah masalah ketahanan pangan. Untuk itu, KASAD memerintahkan kepada satuan jajaran untuk memanfaatkan lahan kosong menjadi lahan produktif guna membantu masyarakat sekitar dan menjaga ketahanan pangan nasional.

“Saya harapkan agar perintah tersebut segera ditindaklanjuti dan direalisasikan oleh seluruh jajaran TNI-AD secara sungguh-sungguh, agar negara tidak mengalami krisis pangan,” tegas KASAD dalam amanatnya.

Ditambahkannya, pada Harganas lalu, BKKBN telah mengukuhkan KASAD menjadi Bapak Asuh Anak Stunting (BAAS). Hal ini menjadi indikator tingginya kepercayaan masyarakat kepada TNI-AD untuk membantu Program-program Pemerintah.

“Untuk itu, saya berharap para komandan satuan dapat ikut serta menjadi bapak asuh anak stunting di wilayahnya masing-masing,” imbuhan KASAD.

Menanggapi masalah bencana alam atau Karhutla, khususnya di wilayah pulau Sumatra dan Kalimantan, KASAD memerintahkan kepada seluruh prajurit TNI AD khususnya yang berada di kewilayahan untuk bersinergi, melaksanakan kerjasama dan koordinasi dengan instansi terkait untuk bersama-sama menanggulangnya.

“Demikian amanat saya, semoga Tuhan Yang Maha Kuasa, senantiasa memberikan petunjuk dan bimbingan-Nya kepada kita dalam melanjutkan pengabdian terbaik kepada bangsa dan negara tercinta.” tutup KASAD.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendim0716